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A posse festiva da nova direto-
ria e dos conselheiros da Seccio-
nal do Distrito Federal da Ordem 
dos Advogados do Brasil (OAB-DF), 
ontem, marcou o início da ges-
tão que conduzirá a instituição no 
triênio 2025–2027. O evento ocor-
reu no Auditório Master do Cen-
tro de Convenções Ulysses Gui-
marães, com a presença de autori-
dades, como o governador do DF, 
Ibaneis Rocha.

A nova diretoria da OAB-DF 
será liderada pelo presidente 
Paulo Maurício Siqueira, conhe-
cido como Poli, e pela vice-pre-
sidente, Roberta Queiroz. Dando 
início à solenidade, o presidente 
da OAB nacional, Beto Simonet-
ti, em poucas palavras, saudou o 
novo presidente e sua mesa dire-
tora. “Desejo vida longa à advo-
cacia do DF”, declarou. 

Durante a cerimônia, Poli ad-
mitiu que, mesmo com 25 anos 
de atuação na advocacia, sente-
se renovado e cheio de energia 
para os desafios que estão por 
vir. “Estou com muita vontade 
de servir, de ajudar a população 
do Distrito Federal, defender as 
prerrogativas e realizar uma ges-
tão que seja realmente repre-
sentativa, em que a advocacia e 
a defesa sejam respeitadas. Te-
mos muitos bons projetos e mui-
ta disposição para colocá-los em 
prática”, destacou.

O governador Ibaneis Rocha 
(MDB) disse que foi à solenida-
de também para prestigiar o co-
lega de profissão. “Eu me sinto 
na obrigação de valorizar uma 
posse da Ordem, especialmente 
de uma diretoria eleita de forma 
democrática. Tenho certeza de 
que o Paulo, pelo histórico e pe-
la vivência que possui dentro da 
OAB, será um grande presidente 
e contribuirá muito para o Dis-
trito Federal”, afirmou. Ele res-
saltou sua intenção de ampliar 
a cooperação entre o governo 
e a OAB-DF. “Queremos traba-
lhar juntos para atender, inclu-
sive, aos apenados, analisando 
os processos daqueles que estão 
cumprindo pena. Tenho certeza 

de que essa parceria será muito 
importante enquanto eu estiver 
à frente do governo”, concluiu.

O presidente da Fecomércio-
DF, José Aparecido Freire, des-
tacou a importância da parceria 
entre a entidade e a OAB para o 
setor de serviços da capital. “A 
Fecomércio tem se aproximado 
da OAB. Batalhamos juntos pela 
segurança jurídica, e são os ad-
vogados que podem garantir isso 
para os comerciantes. Estamos 
muito otimistas com esta gestão 
e desejamos sucesso. Pretende-
mos firmar parcerias que con-
tribuam para o comércio e para 
a geração de empregos e de ren-
da”, afirmou.

Cargos

Além do presidente e da vice
-presidente, foram empossados 
Rafael Martins (secretário-geral), 
Pedro Ivo Velloso (secretário-geral 
adjunto), Raquel Cândido (diretora 
tesoureira) e Desirée Sousa (direto-
ra de Comunicação). Outros inte-
grantes das diretorias regimentais 
e do Conselho Seccional também 
assumiram seus cargos durante a 
cerimônia.

Na mesma solenidade, ocor-
reu a posse da nova diretoria da 
Caixa de Assistência dos Advoga-
dos do Distrito Federal (CAADF). 
A gestão será liderada por Lenda 
Tariana (presidente), acompa-
nhada por Leonardo Rabelo (vi-
ce-presidente), Graciela Slongo 
(secretária-geral), Luís Cláudio 
de Moura Landers (secretário-
geral adjunto), Thiago Guima-
rães (diretor tesoureiro), Elaine 
Rockenbach (diretora de Sub-
seções) e Igor Madruga (diretor 
de Saúde, Esporte e Lazer). Além 
deles, foram empossados repre-
sentantes das subseções, mem-
bros do Conselho Seccional e do 
Clube da Advocacia.

A cerimônia contou com a 
presença do desembargador Ro-
berval Belinati; da comandante-
geral da PMDF, Ana Paula Barros 
Habka; do secretário executivo 
de Segurança Pública, Alexan-
dre Patury; e do empresário Pau-
lo Octávio, entre outros. 

A festa da aprovação na UnB

Divulgação da lista dos que passaram no vestibular reuniu novos calouros com amigos, 
família e futuros colegas em celebração no Teatro de Arena do câmpus Darcy Ribeiro

O
s mais novos aprova-
dos pelo vestibular da 
Universidade de Brasí-
lia (UnB) fizeram a festa, 

ontem, com a divulgação da tão 
aguardada lista no site do Centro 
Brasileiro de Pesquisa em Avalia-
ção e Seleção e de Promoção de 
Eventos (Cebraspe). A revelação 
dos nomes também ocorreu pre-
sencialmente no Teatro de Arena 
do câmpus Darcy Ribeiro (Plano 
Piloto), com a presença de dezenas 
de pessoas, entre veteranos, possí-
veis calouros, familiares e amigos.

Destinada à seleção de candi-
datos para o primeiro semestre le-
tivo de 2025, o vestibular registrou 
14.528 inscritos para disputar 2.112 
vagas nos campi Darcy Ribeiro, 
Ceilândia, Gama e Planaltina. En-
tre os cursos de graduação dispo-
níveis, medicina, direito e psico-
logia foram os mais concorridos, 
com 196,80; 31,13; e 29,96 candi-
datos por vaga, respectivamente. 

A aprovação veio como uma 
surpresa para João Alberto Pin-
covscy. O garoto de 18 anos foi à di-
vulgação para celebrar os amigos, 
mas sem muitas expectativas para 
que seu próprio nome estivesse na 
lista. “Fazer direito na UnB é o que 
eu sempre quis. Eu não achava que 
eu ia passar, achava que eu não ti-
nha chance pelo vestibular. Quan-
do veio o resultado, foi um mix de 
sensações. Fiquei todo arrepiado 
na hora, não tem nem como ex-
plicar. É um sonho mesmo sendo 
realizado”, admite.

O choque rapidamente virou 
comemoração, com o jovem ce-
lebrando o que tanto buscava, ao 
lado de sua mãe e dos melhores 

amigos, três dos quais entraram 
no mesmo curso que João Alber-
to. Para ele, estar com as pessoas 
que estiveram ao seu lado duran-
te a caminhada fez com que o mo-
mento fosse ainda mais marcante.

Quem também comemorou 
com a família foi Victor Hugo Sil-
va, que levou o irmão e a mãe pa-
ra festejar uma conquista que ele 
diz ser da família inteira. Apesar de 
já ser estudante da UnB, cursando 
Letras/Espanhol, o sonho do rapaz 
de 20 anos era cursar direito, e ago-
ra tornou-se realidade.

“Desde criança, eu queria fa-
zer esse curso em uma das maio-
res do Brasil. Eu vim hoje com meu 
irmão, que já faz nutrição aqui, e 
com minha mãe também. Eles fi-
caram muito empolgados. Quan-
do minha mãe viu o resultado, fi-
cou muito feliz. Ela agora tem os 
dois filhos em uma universida-
de federal fazendo o curso que 

sonhavam, o coração da mãe não 
aguenta”, destaca o aprovado.

Tendo estudado em escola pú-
blica e sem ter feito um cursinho 
para o vestibular, o futuro calou-
ro confessa que, no começo, sen-
tiu um pouco de dúvida, mas que, 
eventualmente, a confiança foi 
aparecendo. Ele, agora, se prepa-
ra para realizar a matrícula e ini-
ciar, no mês que vem, o curso de 
seus sonhos.

Novo começo

A aprovação em medicina é um 
sonho para vestibulandos como 
Bruna dos Reis, que conseguiu rea-
lizá-lo. Depois de três anos no sis-
tema público de ensino e em cur-
sinhos se dedicando para a prova, 
a jovem de 18 anos celebrou a con-
quista. Apesar de ter chegado con-
fiante, ela acredita que a sensação 
de ler seu nome na lista foi especial.

Também foi importante para 
a jovem estudante o carinho re-
cebido pelas pessoas que a acom-
panharam “Estou com minha mãe 
e duas amigas minhas aqui tam-
bém. Estamos muito felizes com 
a minha aprovação, até porque 
elas estiveram junto comigo nes-
sa jornada de três anos estudando 
para medicina. Já pude conhecer 
meus veteranos, e eles são bem ca-
lorosos. Eles me parabenizaram, e 
parece uma galera bem legal”, co-
menta Bruna.

O próximo passo para os sele-
cionados é acompanhar o crono-
grama de matrículas, que ficará 
disponível no site do Cebraspe e 
nos canais oficiais da UnB. Os ves-
tibulandos também devem ficar 
atentos às datas e à documentação 
necessária para garantir a vaga.

* Estagiários sob supervisão 
de Patrick Selvatti

 » HENRIQUE SUCENA*
 » JÚLIA GIUSTI*

A Defensoria Pública do Distrito Fe-
deral promoveu o Dia da Mulher da 
Defensoria, evento que oferece serviços 
gratuitos para mulheres em situação de 
vulnerabilidade. A primeira edição de 
2025 também foi a vigésima da ação so-
cial. Durante todo o dia, foram ofereci-
dos gratuitamente serviços de consultas 
com clínico geral, oftalmologia, odonto-
logia, acompanhamento jurídico e psi-
cológico, entre outros. Tatiana Dias, mo-
radora de Planaltina, participou pela se-
gunda vez. “É muito importante que es-
ses eventos sejam oferecidos para a popu-
lação. É uma forma de trabalhar o empo-
deramento feminino. Além dos exames e 
consultas, também oferece auxílio para 
mulheres que sofreram violência”, afir-
mou. O evento acontece na primeira se-
gunda-feira de cada mês, de 8h às 17h, e 
conta com parcerias de instituições co-
mo a Secretaria da Mulher.  

Acolhimento à mulher na Defensoria Pública
Luiz Fellipe Alves/CB/D.A Press

 » MARIANA SARAIVA

Evento reúne novo comando da OAB-DF
POSSE FESTIVA

 Festa de posse da nova gestão da OAB-DF, que comandará a Seccional até 2027, foi ontem, no Centro de Convenções Ulysses Guimarães

 Mariana Campos/CB/D.A Press

João Alberto (2° da esquerda para direita) comemorou com amigos

Henrique Sucena

Bruna dos Reis, 18 anos, é umas novas calouras de medicina

 Carlos Vieira/CB/D.A Press

Vestibular da UnB registrou 14,5 mil inscritos para 2,1 mil vagas

Júlia Giusti/CB

»  4/2 a 5/2 - Registro 
Acadêmico - Período 
de envio (upload) de 
documentação na 
página do Cebraspe

»  12/2 - Resultado provisório 
do Registro Acadêmico

»  13/2 a 14/2 - Período de 
reenvio de documentos 
não homologados 

»  24/2 - Resultado definitivo 
do Registro Acadêmico

»  24/3 - Início da 
etapa de aulas

Cronograma

Acesse o QR Code 
e confi ra a lista 

de aprovados no 
vestibular da UnB


